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II -'15<1 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungsperiode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten .Dr. MUller, Mag. Guggenberger 
und Genossen 
an den Bundesminister für landesverteidigung 
betreffend die Weiterführung der Sanierung ~er Kaserne Imst 

Pressemeldungen der letzten Tage war zu entnehmen, daß es im Bundesministe
r;um für Landesverteidigung Bestrebungen gibt, die endlich in Gang gekomme
ne Sanierung der Kaserne Imst zu stoppen. Dies offensichtlich mit dem 
Ziel, die Kaserne überhaupt aufzulassen. 

Die Sanierung der Kaserne Imst wurde von Vertretern verschiedener Ge
bietskörperschaften jahrelang gefordert und war auch des öfteren Gegen
stand von Anfragen im Nationalrat. Eine Eiristellung der vor kurzem begonne~ 
nen Sanierung wäre ein Affront gegen die Grundwehrdiener, das Kaderperso
nal und ebenso gegen all jene, die sich für die Sanierung der unwürdigen 
Unterkunftsbedingungen eingesetzt haben. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten an den Bundesminister für landes
verteidigung nachstehende 

A n fra g e: 

Gibt es in Ihrem Ressort Bestrebungen, entgegen anders lautenden Zusagen 
Ihres Vorgängers, die Sanierung der Kaserne Imst einzustellen? 
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